

# Silber für grünen Nachwuchs

Vizelandesmeister aus Neumünster und Nortorf

**NEUMÜNSTER** Der Landschaftsgärtner-Cup Nord ist jedes Jahr ein Höhepunkt auf der Agenda der grünen Zunft. Denn bei ihrem gemeinsamen Berufswettkampf treten die talentiertesten Auszubildenden im Garten- und Landschaftsbau der Länder Schleswig-Holstein, Hamburg und Mecklenburg-Vorpommern in Zweierteams gegeneinander an und küren ihre Landesmeister. Pro Bundesland gingen in Norderstedt vier Teams ins Rennen

und wetteiferten um Landesmeister-Titel. Am Ende des Finaltages stand fest: Ole



**Erfolgreich:** Lara-Kim Reebehn und Ole Krauth. FOTO: KOTTICH

Krauth (20), Auszubildender im Neumünsteraner Fachbetrieb Frank Höhn Garten- und Landschaftsbau, und Lara-Kim Reebehn (22), die im Nortorfer Fachbetrieb Erwin Rumpf Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau lernt, konnten sich erfolgreich gegen die Konkurrenz behaupten und auf schleswig-holsteinischer Landesebene die zweithöchste Gesamtpunktzahl erreichen. Sie freuen sich über die Silbermedaille. *hc*